



一生懸命

《学校教育目標》

「志を持ち 道を拓く生徒」

令和7年度
第13号(11月28日)

文責 校長 川野 和昭



<http://www.midai.m-alps.ed.jp/> 白根御勅使中学校ホームページにも毎月掲載します。

一生懸命取り組んだ桃源合唱祭と小中合唱交流会

10月30日の強歩大会が終わり、恒例の桃源合唱祭の取組が熱を帯びてきました。どの学年もクラスごと選曲から始まり、パート練習や合わせ練習などクラスごとの計画に従って活動が行われました。ここまで限られた時間の中で毎日一生懸命、合唱練習に取り組んできました。11月10日の午後、桃源合唱祭が本校の体育館で行われ、どのクラスも練習の成果が発揮され、学年の発達段階に応じたすばらしい歌声とクラスのきれいなハーモニーを奏でたすばらしい合唱となりました。審査員兼指導者には、元音楽科の教師として永年活躍された飯野新田地区在住の埴原美枝子先生をお迎えし、事前の指導から当日の審査・講評まですべてを担当していただきました。本当にありがとうございました。この桃源合唱祭の取組を通して、生徒たちがまた一回り大きくなったことを感じました。生徒の皆さん、本当にお疲れ様でした。

合唱祭は、後半が小中合唱交流会を兼ねており、白根百田小学校と白根源小学校の6年生を体育館に招待し、中学3年生のクラス合唱と全校合唱を聞いていただきました。最後に、小学6年生と中学生の全員で「Believe」という合唱曲を歌い、交流会を終えました。保護者の皆様には、お忙しい中、多くの方々にご参観いただき誠にありがとうございました。



1年1組 「あさがお」



1年2組「きみにとどけよう」



2年1組 「Good Day Good Time」



2年2組「時を越えて」



2年3組「明日の空へ」



3年1組 「ほらね」



3年2組「響きあう命」



閉会式（感想発表）



全校合唱 「大地讃頌」



小中合同合唱「Believe」

《合唱の審査結果》

アンコール賞 3年1組 「ほらね」

アンコール

最後まで一生懸命頑張った県新人戦、ホッケー関東新人大会・都道府県対抗大会

運動部は夏休み中の県総体や関東大会を終え、また、文化部は桃源祭を終えて、3年生が部活動から引退しました。2年生・1年生がその後を引き継ぎ、夏休みからずっと厳しい気温にも耐えながら練習を重ねてきました。初めての公式戦での対戦で、緊張感もあったと思いますが、全力で取り組めたと思います。放課後の練習も少しずつ日が短くなり、練習時間も限られる中、各部とも時間を有効に使い、集中して部活動に取り組み、とてもよく頑張りました。特に、野球部、バレー部は、予選を勝ちぬき、県大会でも勝利をあげました。これまでの取組、本当に疲れ様でした。

★県新人大会の結果★

部	会 場	対戦相手	結 果	
女子バレー部	櫛形総合体育館 (中巨摩予選 7位)	八田・白根巨摩中学校	2-1	勝利
		玉穂中学校	0-2	惜敗
		敷島中学校	1-2	惜敗
		玉幡中学校	2-1	勝利
	県大会 櫛形総合体育館	塩山中学校 甲府富竹中学校	2-1 0-2	勝利 惜敗
好バスケットボール部	昭和総合体育館	田富中学校	36-86	惜敗
野球部 (合同チーム) 八田・甲西・玉幡	八田球場 八田球場	櫛形中学校 竜王中学校	8-7 12-1	勝利 勝利
	県大会 ジットスタジアム アルカディア球場	城南・甲府南中学校 石和中学校	11-1 2-4	勝利 惜敗
男子卓球部	一宮体育館	吉田中学校	2-3	惜敗
男子テニス部	小瀬テニスコート	【団体戦】 富竹中学校 山梨学院中学校	4-1 1-4	勝利 惜敗
女子テニス部	小瀬テニスコート	【団体戦】 玉穂中学校	2-3	惜敗

★ホッケー関東新人大会 (埼玉) の結果★

【男子】 予選リーグ 対 東原中 (栃木) 2-3惜敗、飯能JRB (埼玉) 2-0勝利、 2位 決勝T進出

決勝トーナメント 対 いすみJR (千葉) 7-0 勝利

準決勝 対 飯能JR A (埼玉) 2-5 惜敗

3位決定戦 対 東海 (茨城) 3-7 惜敗 **関東4位**

【女子】 予選リーグ 対 エスペランサ・今市 (栃木) 2-1惜敗、美杉台中 (埼玉) 1-0勝利 2位 決勝T進出

決勝トーナメント 対 東海 (茨城) 2-0 勝利

準決勝 対 今市中 (栃木) 0-4 惜敗

3位決定戦 対 飯能ジュニア (埼玉) 0-2 惜敗 **関東4位**

★JOCジュニアオリンピックカップ中学生都道府県対抗11人制ホッケー選手権大会 (福井) の結果★

【男子】 1回戦 対 和歌山県 1-0 勝利、 【女子】 1回戦 対 静岡県 1-0 勝利
2回戦 対 福井県 0-4 惜敗 2回戦 対 鳥取県 0-1 惜敗

セーラー服にスラックスの導入を行いました。

今年度、本校では、防寒対策やトランジエンダーへの課題対処等の観点からセーラー服にスラックスの導入を検討しておりました。生徒・保護者アンケートをおこなったところ、90%以上の方々の賛成もいただきました。その後、実際に生徒にも実際に試着してもらいました。

業者とも打ち合わせを行い、準備が整いましたので在校生には4月まで待たずに、令和8年、1月よりセーラー服のスカートとスラックスを選択できるようにしました。よろしければご検討ください。